



La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer y la consellera de Agricultura del Govern, Mae de la Concha, han visitado hoy la balsa de riego de Formentera. Al acto también han asistido los consellers insulares de Medio Ambiente, Antonio J. Sanz, y de Sector Primario, Josep Marí, el director general de Agricultura, Gabriel Torrens, la directora general de Recursos Hídricos, Joana Garau y el director gerente de Abaqua, Guillem Rosselló.

La presidenta ha agradecido esta primera visita institucional por parte de la consellera durante esta legislatura. “El correcto funcionamiento de la balsa de riego es muy necesario para Formentera porque sirve para cerrar el ciclo del agua”, según ha explicado Alejandra Ferrer. Por su parte, la consellera de Agricultura del Govern ha destacado que han reservado una partida de 94.000€ en los presupuestos de 2020 para hacer posible que el agua que llegará a los campos sea de calidad.

Ampliación de la Edar

En el encuentro también se ha hablado sobre el proyecto para llevar el saneamiento a Es Ca Marí o la mejora del bombeo de aguas residuales en Es Pujols. Además, el gerente de Abaqua ha explicado que harán una ampliación de la Edar, la Estación de Depuración de Aguas Residuales, en 3.500 metros cúbicos, que ayudará a la incorporación del tratamiento de las aguas residuales que llegarán a Es Ca Marí. Todas estas medidas en conjunto deben hacer posible el correcto funcionamiento de las infraestructuras, y así garantizar que el agua que llegue tanto a los campos, como los emisarios, sea limpia y así se cierre el ciclo del agua correctamente.

La presidenta ha recordado que tener agua de calidad es vital para completar la apuesta que se ha hecho desde el Consell de Formentera para impulsar el sector agrario en la isla, desde la reactivación de la Cooperativa del Campo a partir del año 2010 y la creación del Censo de Tierras de Cultivo en el año 2015. “Con este proyecto muchas tierras que estaban sin cultivar han sido cedidas a la Cooperativa, de manera gratuita, para ser cultivadas, y así mantener el paisaje tradicional de la nuestra isla y reactivar el campo”, según ha concluido Alejandra Ferrer.

29 de enero de 2020
Área de Comunicación

Consell de Formentera